

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “ Deiksis Bahasa Bugis Pada Masyarakat Punggur Kecil Sungai Nenas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya (Kajian SosioPragmatik)”. Penelitian ini di latar belakang oleh Deiksis Bahasa Bugis Desa Punggur Kecil Sungai Nenas. Fokus masalah dalam penelitian ini adalah “ Bagaimanakah bentuk deiksis bahasa bugis pada masyarakat desa puunggur kecil sungai nenas kecamatan sungai kakap kabupaten kubu raya” .

Adapun sub Fokus Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah : 1. Bagaimanakah Bentuk Deiksis Persona Bahasa Bugis Pada Masyarakat Desa Punggur Kecil Sungai Nenas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya? 2. Bagaimanakah Bentuk Deiksis Waktu Bahasa Bugis Pada Masyarakat Desa Punggur Kecil Sungai Nenas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya? 3. Bagaimanakah Bentuk Deiksis Tempat Bahasa Bugis Pada Masyarakat Desa Punggur Kecil Sungai Nenas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya? .

Penelitian ini menggunakan metode penelitian Kualitatif dengan Bentuk penelitian Deskriptif Kualitatif , Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik simak libat cakap dan komunikasi langsung sedangkan alat yang digunakan dalam penelitian ini adalah catatan lapangan dan pedoman wawancara, Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data dalam penelitian ini adalah triangulasi.

Berdasarkan hasil analisis data dan hasil penelitian yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa pemakaian Deiksis Bahasa Bugis Pada Masyarakat Desa Punggur Kecil Sungai Nenas berjumlah 56 data dengan rincian, deiksis persona berupa promina pertama tunggal, promina kedua jamak , promina persona ketiga tunggal, pronomina persona ketiga jamak. Deiksis waktu masa mendatang dan deiksis waktu masa lampau. Deiksis tempat “sini” , deiksis tempat “sana” , deiksis tempat “situ”.

Ada pun saran-saran sebagai berikut: bagi pembaca, penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan acuan dalam pembelajaran mengenai kebahasaan khususnya dalam pembelajaran mengenai deiksis persona, waktu , dan tempat. Selanjutnya dengan adanya penelitian tentang deiksis bahasa bugis desa punggur kecil sungai nenas tentunya dapat meningkatkan minat kepada pembaca yang lainnya untuk tetap mempertahankan dan melanjutkan penelitian mengenai deiksis kedepannya.